

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Pada umumnya setiap perusahaan mempunyai tujuan yang sama yaitu mencapai suatu keuntungan yang maksimal. Perusahaan adalah suatu badan usaha yang menghasilkan barang atau jasa dengan tujuan mendapat kan keuntungan. Hal ini yang menyebabkan terjadinya persaingan dalam dunia usaha, dimana setiap perusahaan akan berusaha menghasilkan produk atau pelayanan berkualitas.

PT. KAMADJAJA LOGISTICS adalah anggota perusahaan Grup Kamadjaja. Perusahaan ini didirikan pada tahun 1968 sebagai UD Kamadjaja yang terlibat dalam ekspedisi angkutan laut domestik. Selama 53 tahun terakhir telah berekspansi ke Grup Kamadjaja, menyediakan solusi pengiriman barang terpadu satu atap untuk pelanggan dari berbagai daerah.

PT Kamadjaja Logistic juga salah satu perusahaan ekspedisi yang sukses di Indonesia dan perusahaan lokal yang cukup banyak menerima penghargaan, PT. Kamadjaja Logistic juga pernah masuk dalam Top 25 Provider Logistic dan Top 250 perusahaan local tersukses di Indonesia versi majalah SWA. Pada tahun 2003, PT Kamadjaja Logistic Group memberikan layanan seperti *Sea freight forwarding, warehouse, dan land transport*.

Sementara itu, PT Pusaka Lintas Samudra adalah bagian dari Kamadjaja Group lainnya yang menyediakan layanan untuk *international*

freight forwarding. Sebagai sebuah grup, Kamadjaja Logistics terspesialisasi di *supply chain management services*.

Kegiatan perusahaan jasa adalah setiap tindakan atau kegiatan yang dapat ditawarkan oleh satu pihak kepada pihak lain, pada dasarnya tidak berwujud dan tidak mengakibatkan perpindahan kepemilikan apapun. Produksi jasa mungkin berkaitan dengan produk fisik atau tidak (Kotler, 2014).

Jurnal merupakan catatan akuntansi permanen yang pertama, yang digunakan untuk mencatat transaksi keuangan perusahaan (Mulyadi 2010). Karena jurnal merupakan catatan akuntansi yang pertama diselenggarakan dalam proses akuntansi, maka dalam sistem akuntansi, jurnal harus dirancang sedemikian rupa sehingga tidak akan terjadi satu transaksi pun yang tidak dicatat. Jurnal terbagi menjadi 2 yaitu Jurnal Umum dan Jurnal Khusus. Jurnal umum digunakan apabila jenis transaksi perusahaan masih sedikit, untuk menampung transaksi penjualan, pembelian, penerimaan dan pengeluaran kas, depresiasi aset, dan lainnya.

Gaji merupakan bentuk kompensasi, yaitu Manfaat jasa yang diberikan secara teratur atas prestasi kerja yang diberikan kepada seorang karyawan. Perbedaan upah dan gaji hanya terletak pada kuatnya ikatan kerja dan jangka waktu penerimaannya. Seseorang menerima gaji apabila ikatan kerjanya kuat. Dilihat dari jangka waktu penerimaannya, gaji pada umumnya diberikan setiap bulan (Wursanto 2010:53).

Menurut Hariandji (2002:245) dalam kadarisman gaji adalah balas jasa dalam bentuk uang yang diterima karyawan atau pegawai sebagai

konsekwensi dari kedudukannya sebagai seorang karyawan atau pegawai yang memberikan sumbangan dalam kedudukan disebuah organisasi. Dapat juga dikatakan sebagai bayaran tetap yang diterima seseorang dari keanggotaanya dalam sebuah organisasi atau perusahaan.

Di setiap perusahaan memerlukan pencatatan jurnal gaji, untuk mengetahui pengeluaran biaya gaji setiap bulannya. Pencatatan jurnal gaji di PT. Kamadjaja Logistics menggunakan sistem Microsoft Dynamics 365 untuk mengetahui beban gaji sesuai dengan bisnis unit dan divisi masing-masing. Microsoft Dynamics 365 adalah lini produk aplikasi bisnis cerdas perencanaan sumber daya perusahaan dan manajemen hubungan pelanggan. Microsoft Dynamics 365 dapat memberikan solusi fleksibel yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan bisnis Anda. Pilih aplikasi yang berdiri sendiri untuk memenuhi kebutuhan lini bisnis tertentu, atau gunakan beberapa alat CRM yang bekerja bersama sebagai solusi terintegrasi yang kuat.

Alasan penulis memilih PT. Kamadjaja Logistics dalam melaksanakan tugas akhir ini adalah untuk mendeskripsikan pencatatan jurnal gaji sesuai dengan financial dimension yang sudah ditetapkan oleh Kamadjaja Logistics. Berdasarkan hal tersebut penulis tertarik untuk menulis tugas akhir dengan judul “Implementasi Pencatatan Jurnal Gaji dengan Financial Dimension di PT. Kamadjaja Logistics”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimana Implementasi Pencatatan Jurnal Gaji Dengan Financial Dimension di PT. Kamadjaja Logistics”.

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui pencatatan jurnal gaji berdasarkan financial dimension di PT Kamadjaja Logistics.

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Perusahaan

Dapat dijadikan suatu masukan untuk mengetahui cara pencatatan jurnal gaji dengan financial dimension.

b. Bagi Peneliti

- 1) Peneliti dapat membandingkan pengetahuan yang telah dipelajari pada saat kuliah dengan apa yang ada di lingkungan pekerjaan.
- 2) Untuk menambah wawasan, pengalaman, dan pengembangan ilmu dalam bidang akuntansi dan pekerjaan.

c. Bagi Perguruan Tinggi

- 1) Dapat digunakan sebagai literatur penelitian selanjutnya.
- 2) Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai pembendaharaan perpustakaan.